

UNE SPÉCIFICITÉ DE PHILAPOSTEL, LE CHALLENGE GAYOUX



La compétition philatélique est née très rapidement avec ses règlements. Elle a évolué et permis de créer de grandes manifestations valorisant le loisir et constituant ainsi des vitrines qui peuvent aider les associations à recruter des membres. PHILAPOSTEL s'est intégrée dans cette dynamique mais y a ajouté ses caractéristiques spécifiques tout en restant fidèle aux principes de la FFAP à laquelle les associations PHILAPOSTEL adhèrent.

À PHILAPOSTEL, il y a un challenge particulier parce qu'il est interassociatif. Son but est de renforcer les liens entre les 27 associations régionales ou spécialisées. C'est le Challenge GAYOUX, du nom de René GAYOUX qui a présidé de 1967 à 1980, les Postiers Philatélistes, maintenant PHILAPOSTEL. L'attribution de ce challenge est basée sur la synthèse des résultats obtenus, lors de l'exposition régionale patronnée par la FFAP, par les adhérents des associations. La FFAP ayant introduit de nouvelles classes de compétition (érinnophilie, timbres à date évènementiels), il est normal que PHILAPOSTEL adapte le règlement du Challenge GAYOUX. Les collections présentées dans les catégories de la classe jeunesse sont aussi intégrées au calcul d'attribution du challenge, façon d'associer Alain GAYOUX, le fils de René qui a toujours manifesté son soutien aux jeunes compétiteurs.

C'est donc ce nouveau règlement qui sera utilisé pour la compétition de niveau régional lors de l'assemblée générale annuelle qui se tiendra à Longeville-sur-Mer (85) du 1^{er} au 4 juin 2017. Son organisation a été déléguée à PHILAPOSTEL Pays de la Loire présidée par la dynamique Christine DARLET. Longeville-sur-Mer sera la première occasion d'appliquer le nouveau règlement du challenge et de donner ainsi une nouvelle vitalité à cette compétition.

À une époque où le monde change (la philatélie et la collection n'échappent pas à cette évolution), PHILAPOSTEL montre sa capacité à s'adapter, avec pour résultat que ses effectifs se maintiennent de façon remarquable. ■

Bernard LHERBIER
Premier vice-président

Sommaire

Éditorial
page 3

**AG 2017
et Longeville-sur-Mer**
page 4

**Quand la boulangerie
et la pâtisserie
m'étaient contées**
page 7

**Les « As » de la
Grande Guerre**
page 10

**Radioamateur,
échange et amitié**
page 12

Infos PHILAPOSTEL
page 16

**René Théophile
Laennec, pionnier de
la médecine moderne**
page 19

Infos La Poste
page 22

Petites annonces
page 26

La Gazette, revue trimestrielle de PHILAPOSTEL

8 RUE BRILLAT SAVARIN - 75013 PARIS
Tél : 01 49 70 09 36 - Fax : 01 53 21 08 65

La Gazette est financée grâce aux fonds de la Direction Nationale des Activités Sociales de La Poste.

Fondateur : Jean-François GLEIZES
Ancien rédacteur en chef : Gaston SAGOT (+)
Directeur de la publication : François MENNESSIEZ
Rédacteur en chef : Robert DEROY. Adjoint : Bernard LHERBIER
Rédaction graphique : Roland CLOCHARD
Comité de rédaction : Laurent ALBARET, Jean-Pascal COGEZ, Alain ISRAËL, Bernard LHERBIER, Christian LIBEAU et Pierre LONDEIX.
Relecture : Michel BABLOT, Jean-Claude BERTRAND, Gérard CHAUVEAU, Jean-Pierre DESPIN, Michel LIFLARD et Hervé LUTZ.
Ont participé à la réalisation de ce numéro : Laurent ALBARET, Michel BABLOT, Egon HABE, Annie LACHUER et Bernard LHERBIER.
Impression : RANK INDUSTRIE - 20 RUE CARNOT - 95690 NESLES LA VALLÉE
Gestion des envois : Gérard SERRA et Éric MINVIELLE
Dépôt légal : à parution

Toute reproduction des articles de ce numéro, même partielle, est subordonnée à l'autorisation du directeur de la publication et des auteurs, quel que soit le mode de reproduction.

